

市の出来事から

震災から1年・災害時の対応を確認



訓練で設置された災害対策本部

岩手・宮城内陸地震から1年となる6月14日、市は内陸地震と同規模の地震が発生したとの想定で防災訓練を実施しました。訓練では、職員間の情報伝達や災害対策本部の設置のほか、自防災組織などと各区現地対策本部の連携による住民安否確認などを行い、災害発生時の対応を改めて確認しました。

当日は「午前8時43分に胆沢区の県境付近を震源とする、マ

災害に備え復旧工事の協定結ぶ



原市長、小沢昌記市議会議長出席した3組合代表者と相談者

市と市内3水道工事業協同組合（奥州市水道工事業協同組合、江刺上下水道工事業協同組合、奥州金ヶ崎広域水道工事業協同組合）による「奥州市災害応急復旧工事等に関する協定書調印式」は6月12日、市役所大会議室で行われました。それぞれの代表者が協定書に署名押印し、災害の断水時などに一致協力して復旧に全力を注ぐことを確認しました。

調印の契機は、内陸地震発生から1年を迎えたこと。相原正明市長は「市民に安心感を与えることができる」と感謝の言葉を述べました。

グニチュード7・4の大規模地震が発生し、胆沢区西部と衣川区北西部で震度6強、市内全域で震度6を記録したとの想定で訓練を行いました。

専門に取り扱う、縫製業のハイテック（本社埼玉県さいたま市、長谷川正弘代表取締役）が市内に進出し、（有）スタークラウン（本社江刺区、及川博は代表

男性向け人気高級ブランドを販売する「スタークラウン」社に委託する作成や協力工場への製造発注などを手掛ける企業で、製造工程の効率化などを目的に、生産協力工場の集約を決定。集約後の事業を、長年協業関係にあったスタークラウン社に譲り受け、新たに10人ほどの従業員を新規雇用。将来的な増員も計画しています。

市外企業の市内進出は同社が本年度初となります。また市東京事務所設置後、初めての誘致企業です。

市外企業の市内進出は同社が本年度初となります。また市東京事務所設置後、初めての誘致企業です。



記念品を受け取る澤藤さん



ハイテック社と移転したスタークラウン社が入居する工場

衣川区の藤澤さん

がめでたく満百歳

市は6月13日、満100歳を迎えた藤澤藤次郎さん（水沢区字黒石町鶴ノ木新田）に記念品を贈り、長寿を祝いました。当日は、原田守水沢区長が入院先の病院に駆け付け記念の増沢塗りを手渡しました。農業を営んできた藤澤さんは、常に人と違う工夫を重ね、たばこ栽培で当時の江刺郡下1位の成績を収めたこともあるそうです。末永くお元気でお過ごしください。

衣川区の藤澤さん

がめでたく満百歳

市は6月13日、満100歳を迎えた藤澤藤次郎さん（水沢区字黒石町鶴ノ木新田）に記念品を贈り、長寿を祝いました。

衣川総合支所へ出勤。決裁書類を持ち込んでいた秘書と打ち合せをし、スタート。

毎月行っているトークデーの後、移動市長室（区長室）で、数人の市民の方々と順次話しました。

当地に移り住んだ理由や草刈り奉仕が大変な話、市審議会での発言しやすい環境づくり、結婚支援事業の必要性など話題が尽きませんでした。

昼食会場の「んめえがす」となりました。

こうした取り組みは、毎月各総合支所で行いますので、お気軽にお立ち寄りください。

当地に移り住んだ理由や草刈り奉仕が大変な話、市審議会での発言しやすい環境づくり、結婚支援事業の必要性など話